

LES MEMBRES DE L'ASSOCIATION MARRAINES CANCER DU SEIN VAUD

ont la grande tristesse de faire part du décès de

Stefanie GHAVAMI-DICKER

C'est avec émotion et beaucoup de reconnaissance que nous pensons à notre amie qui fut pour nous une étincelle de vie dans nos parcours de maladie, un exemple de bienveillance et un encouragement constant dans notre travail de soutien auprès des femmes atteintes d'un cancer du sein.

Nous exprimons à son époux, à ses enfants, à sa famille, notre profonde sympathie.